

Ratsherr Kühl berichtet über einen Hinweis von Ratsfrau Bühse. Demzufolge sei darauf zu achten, dass genügend Parkplätze vorgesehen werden.

Ratsherr Westphal-Garken erläutert, dass man sich im Rahmen der Bauleitplanung an den gesetzlichen Bestimmungen zu orientieren habe. Gehe es aber um die konkrete Baugenehmigung, sei es geboten, für ausreichenden Parkraum zu sorgen.

Das Gremium befürwortet die Planung. Auf eine Abstimmung im Rahmen der Vorberatung wird verzichtet.

Abstimmungsergebnis:	Keine Abstimmung
Endgültig entsch. Stelle:	Ratsversammlung